
COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 77 del 08/03/2018

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 2l/ 02 /2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo OTTO del mese MARZO, alle ore 10,10 ad inizio lavori si

è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto ar.rriso

con prot. n. 87148 del 3ll0ll20I8,per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l,allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del2ll02l20l8',

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori'

Orilia, Marchese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti rlo 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Guaresi)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale del 2tl,2l2,ll,approvato all',unanimità' allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
/.) \rLo..*l* Yr>,". .o]

II Presidente

(S3ùftore Savo

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il
pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

a seguito di

certificato, ai sensi del

conìma 2 del7o Statuto.

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)
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':.-L'anno 2018, il giorno ventuno rnese cii febbraio si e riur:ito presso la propria sede sita in v;d5ì,-citoiil'

15, il consiglio della II circoscriziúne, giusta convoc:;,zione del presiriente, Mario Greco, prot. no g714g
del 31 gennaio 20tB per discutere gli argomenti alregati di cui all, o.d"G.

Presiede la seduta il viepresidente savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:
Cardella, Guaresi, Marchese, orilia, Scarlata, Serio, Tu-sa e viscuso. E, assente il presidente Greco.

Il Presidente Savoca, vetiftcata la validità del quomm strutturaie, alle ore 10105, dichiara apertala
Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Annm.vo sig.ra carnaera varvarà.

Redige il verbale l,Istr. Amm.vo Davide Martinez.

i consiglieri Marchese e Tusa chieclono I'inversione deli'o.cl.G. si passa cosi al secondo punto
dell'o'd'G', atti ispettivi. I consiglieri Guaresi e Sca;lafa chiedono il prelievo della mozione prot.
n' 59824 del 23'l'2018, a firma del consigliere Guaresi avente per oggetto: "richiesta in merito alla
manutenzione delle strade, 'marciapiedi, spazzamento strisce pedonali, illuminazione è
toponomastica neile vie della II^ Cilcosc rizione,, .

Il presidente Savoca propone come sorutatori i consigljeri Guaresi, orilia e Scarlata. Il consiglio approva.

Il consigliere Guaresi, legge la mozione e ne sinteri zzale motivazioni; poi, pur lamentando la poca
attenzione di quaiche consigliere, chiede a tutti i ccasiglieri di esprimere il voto favorevole.

Il consigliere Marchese aflerma cl"re la mozione presentata dai collega certifica in toto l,assoluto
abbandono del territorio; per questo motivo racccgìie l'invito dei consigliere Guaresi a votarla
favorevolmente.

Il consigliere Tusa apprezza quanto cescritto neila .aozione ma coglie alcune criticità nella stessa,
affermando che sarebbe stato meglio specificare ie priorità da alfrontare ed elencare una sorta di
programmazione' In ogni caso, il consigiiere la voterà favorevolmente ma al tempo stesso chiede
un emendamento dove specificare le priorità da affrc:rtare.

Anche il consigliere viscuso, pur anticipando il proprio voto favorevole coglie l,occasione per
ribadire quanto detto dal collega Tusa, affermandc che dalla *ozione emerge un quadro generico
ài richieste; insomma, conclude itr consigliere, occorrerebbe una mozione più particolareggiata e
articolata.

I1 consigliere Scarlata si rammarica per l'assenza cei presidente Greco proprio oggi
una mozione importante, anche se, affelrna il consigliere la genelicità della mozione
rispolverare la precedente programmazione ed eviienzrare le priorità di cui soffre
dare così la possibilità di affrontarle i'maniera concreta e definitiva.

AIIe ore 10,30 entra in Aula il p.esedente Grecc e ass*me La Fresidenza.

che si discute

suggerisce di

il territorio e



',:'
Il presidente venuto a conoscenza della " discilssi*le, fa una dettagliata ricognizione dette'Vàiié:.
problematiche del territorio e auspica che quantc prima occorre intraprende rc iniziative idonee
affinché si possa dare un segnale cli buona volontà attútii cittadini del territorio.

I consiglieri Cardella e Serio, trovandosi d'accord* con quanto detto in precedenza dai colleghi,
brevemente espongono le proprie ragioni per chied;re che la mozione venga riformulata.

Il vice presidente Savoca, prendendo atto da quanto a-ffermato dai colleghi per una possibile

riformulazione della mozione o di emendarla, oosi corne ha chiesto il consigliere Tusa, annuncia
che è pronto a esprimere il propríc votdfaíorevq 14(-ttt-vy; rLtf'u ;

Il consigliere Guaresi chiede la parcla e, riieggendc attentamente la mozione, precisa che la stessa

racchiude forti motivazioni che scaturiscono daiie numerose larnentele rappresentate dai residenti
che personalmente ha accolto spingenclolo a preseniaie poi la mozione.

Il consigliere cardella interviene : chiede che [a mczione venga rnomentaneamente accantonata e

raggiungere gna condivisione di tutti che dia ia possibilità cosi ad attuare iniziative risolutive dei
problemi descritti iffisi-e* nella mc,zione.

Il vice presidente Savoca, prendendc atto che la

mozione, anche lui ne chiede l,accantonarnento.

iiscussione e ondivaga su come accogliere la

Il presidente Greco, preso atto dei numerosi dubbi sollevati dai ccnsiglieri in merito alla mozione,
chiede al consigliere Guaresi di ritirare latrtozione. Raggir-nto l'accordo, la mozione viene ritirata e

il presidente Greco, alle ore 11,1s d-ichiara chiusa ia seduta.

Il Presidente

(Salvatore Savocgl t!
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I1 Segretario

(Esp. Arnm.vo.Sig.ra Carmel a Varvanà)
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